

# Nuevo alumnado de IBERO Posgrados asume el reto de prepararse ante el cambio

Lun, 12 Ago 2024

> Dirección de Investigación y Posgrado organiza el Día P junto a las y los nuevos estudiantes de Maestría, Doctorado y Especialidad

Profesionistas que buscan fortalecer su perfil a través de la educación de excelencia con perspectiva social que ofrece la **Universidad Iberoamericana** con sus **Maestrías, Doctorados y Especialidades**, celebraron su día de inducción este sábado 10 de agosto, en una jornada en la que conocieron a las autoridades de la institución, así como las opciones extracurriculares con las que podrán complementar su vida académica.

Organizado por la **Dirección de Investigación y Posgrado**, el Día P IBERO también brindó al nuevo alumnado la posibilidad de intercambiar perspectivas y expectativas con docentes y compañeros y compañeras, tanto de su programa académico como de los demás planes de estudio.

La **Dra. Maricela Portillo**, Coordinadora Institucional de Posgrado, fue la encargada de pronunciar las palabras de bienvenida, haciendo énfasis en que, quienes hoy inician su Maestría, Doctorado o Especialidad, lo hacen en un momento de cambio tanto a nivel global como local.

“Ustedes saben, desde sus distintas disciplinas, lo que está ocurriendo en el mundo hoy por hoy”, pronunció la Dra. Portillo, quien también dijo que quienes siguen con su preparación responden a un compromiso de mejora con la sociedad.

La académica de la IBERO destacó, de igual forma, que el mundo y el país experimentan importantes cambios tecnológicos, incluido el avance de la **Inteligencia Artificial**, que tiene “vuelos locos alas y los profesores”, que buscan sacar provecho de estas herramientas para crear conocimiento.

Portillo indicó que son importantes también los cambios que ocurren en México con la instalación de un nuevo gobierno y con los nuevos lineamientos en torno al otorgamiento de apoyos a la ciencia y la tecnología, ambos “desafíos que tendrán que asumir como profesionistas y como investigadores e investigadoras”.

Durante el Día P, el nuevo alumnado de posgrado también recibió informes de personal de la **Dirección de Servicios Escolares**, de la Dirección de Finanzas, de la **Dirección de Investigación y Posgrado**, de la **Biblioteca Francisco Xavier Clavigero**, de la **Dirección de Innovación Educativa**, de la **Coordinación de Idiomas**, del **Comité de Género**, de la Oficina de Comunidad y Vida Estudiantil, del Centro de Escritura del **Departamento de Letras**, de la **Coordinación de Estrategias de Empleabilidad**, de la **Clínica de Bienestar Universitario**, de la **Clínica de Nutrición**, de la **Oficina de Formación y Recreación Deportivas**, y de la **Coordinación de Creación y Reflexión Artística**.

Nuestras y nuestros nuevos estudiantes también participaron en recorridos por el campus, gestionados por personal del equipo de admisiones, que incluyó una visita a **Central IBERO**, el nuevo espacio universitario que brinda atención de primer nivel a todos y todas quienes se preparan en nuestra institución.

## ¡Tú también continúa con tu preparación en la IBERO!

Si tu plan es iniciar una Maestría, Doctorado o Especialidad, te invitamos a visitar el sitio web de **Posgrados IBERO**, en el que podrás conocer todos los requisitos de ingreso.

Además, este 5 de septiembre, podrás participar en nuestra #ExpolberoPosgrados, hablar con docentes del programa de estudios de tu interés, resolver dudas y ¡OBTENER UNA BECA DEL 20%! Regístrate aquí: <https://expoiberoposgrados.ibero.mx/expo>

Confiada a la **Compañía de Jesús**, a 81 años de su creación, la IBERO se ha dedicado a formar a las personas que México necesita. Su liderazgo educativo ha ido más allá de las aulas y la ha colocado como **una de las mejores universidades privadas a nivel nacional e internacional**.

Sin perder de vista su propia historia y las características de su modelo educativo, la IBERO se ha adaptado a los tiempos orientándose hacia una perspectiva global e intercultural.

Visita nuestro sitio web: <https://ibero.mx/>

Mantente al pendiente de las noticias de la universidad: <https://ibero.mx/prensaymultimedios>

Sigue nuestras redes sociales oficiales:

X: [@IBERO\\_mx](#) / Facebook: [La IBERO](#) / Instagram: [ibero\\_cdmx](#) / TikTok: [ibero.cdmx](#) / Threads: [ibero\\_cdmx](#) /  
LinkedIn: [Universidad Iberoamericana, Ciudad de México](#)

Texto: Jorge Luis Cortés. Fotos: Guillermo Gutiérrez

Notas relacionadas:

- **Nueva generación IBERO, lista para crear horizontes de esperanza a través de la excelencia**

- [Creighton University, IBERO e IBERO Tijuana analizan colaboración en materia de salud](#)
- [¿Puedes explicar tu tesis de doctorado en 3 minutos? Participa en el Concurso 3MT 2024](#)

Las opiniones y puntos de vista vertidos en este comunicado son de exclusiva responsabilidad de quienes los emiten y no representan necesariamente el pensamiento ni la línea editorial de la Universidad Iberoamericana.

Para mayor información sobre este comunicado llamar a los teléfonos: (55) 59 50 40 00, Ext. 7594, 7759  
Comunicación Institucional de la Universidad Iberoamericana Ciudad de México  
Prol. Paseo de la Reforma 880, edificio F, 1er piso, Col. Lomas de Santa Fe, C.P. 01219

COMPARTIR:

## DESTACADOS

[Ver todo...](#)



**Celebran IBERO y Fundación BBVA devenir de 'Chavos -y chavas- que inspiran'**



**Odin Teatret celebrará en la IBERO 60 años de revolucionar el teatro**



**¿Sabes qué son las asignaturas complementarias de la IBERO?**